

自衛隊函館地方協力本部長の小幡です。

早いもので12月、師走となりました。函館は、クリスマス時期にまだ雪がなく「ホワイトクリスマスにならなかったね」などと言うことがありますが、今年はすでに雪が積もり雪景色となるのが早かったように感じます。先月に今年は雪虫の量が多いと書きましたが、それも関係しているのでしょうか。この冬は「どか雪」にならないければいいですね。

いよいよ今年もあと少しで終わろうとしています。12月は節目の月、「今年の反省」、「来年の抱負」と函館地本の今年一年の部務運営を振り返り、来年につなげて行く所存です。今年一年、協力諸団体始め、部隊相談員等多くの方々にお世話になりました。ありがとうございます。

さて、12月7日から9日の自衛官候補生試験、12月10日から14日の防衛大学校一般2次試験、12月11日から13日の防衛医科大学校医学科2次試験をもって今年の採用試験を終了します。来年は、1月19日、20日の自衛官候補生の試験を皮切りに採用試験が始まります。高等工科大学の志願受付は、1月6日までです。多くの方に志願して頂ければと思います。

また、今後は採用試験に合格された方が3月の入隊までの間、入隊後の勤務や生活について不安や疑問に思ったままにならないように、陸・海・空自衛隊の部隊見学の機会を計画しますので、現職の若手隊員がどのように勤務し、生活を送っているかを実際に見て頂き、また隊員との懇談を通じて疑問を解消して頂けたらと思います。適宜、広報官からご

案内致しますので是非参加下さい。

採用やイベントの詳しい情報は、函館地方協力本部のホームページで発信しております。

また、広報イベント情報や広報イベントの状況をフェイスブックでもお知らせしていますので、

是非ご利用下さい。

函館地方協力本部は各種取り組みやイベントを通じて、自衛隊の良さを発信していき

ます。来年も引き続きよろしく願い致します。皆様、良いお年をお迎え下さい。

元年 1 2 月